

**HUBUNGAN ANTARA MOTIVASI BERPRESTASI, DISIPLIN  
MENGAJAR, DAN KEMAMPUAN PEDAGOGIS  
DENGAN KINERJA GURU SMA SWASTA  
KOTA METRO**

**(Tesis)**

Oleh

**I NYOMAN ALIANA**



**PROGRAM PASCASARJANA MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG  
2011**

## ABSTRAK

### HUBUNGAN ANTARA MOTIVASI BERPRESTASI, DISIPLIN MENGAJAR, DAN KEMAMPUAN PEDAGOGIS DENGAN KINERJA GURU SEKOLAH MENENGAH ATAS SWASTA KOTA METRO

Oleh

**I NYOMAN ALIANA**

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui dan menganalisis hubungan antara motivasi berprestasi, disiplin mengajar, dan kemampuan pedagogis dengan kinerja guru Sekolah Menengah Atas Swasta Kota Metro.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan pendekatan korelasional. Populasi diambil dari seluruh guru Sekolah Menengah Atas Swasta Swasta yang ada di Kota Metro, yang memiliki status terakreditasi minimal "B", dengan jumlah sampel sebanyak 60%. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Pengujian hipotesis menggunakan analisis Korelasi Product-Moment Pearson dilanjutkan dengan regresi linear sederhana dan analisis regresi berganda melalui uji F dan uji t pada tingkat kepercayaan 95% ( $\alpha = 0,05$ ).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (a) Motivasi berprestasi berhubungan signifikan dengan kinerja guru Sekolah Menengah Atas Swasta Swasta Kota Metro dengan korelasi sebesar 0,895 dan koefisien regresi  $X_1$  sebesar 0.724, didukung nilai t hitung 31,059, t table 1,655 ( $t_h = 31,059 > t_t = 1,655$ ). (b) Disiplin mengajar berhubungan signifikan dengan kinerja guru Sekolah Menengah Atas Swasta Swasta Kota Metro dengan korelasi sebesar 0,873 dan koefisien regresi  $X_2$  sebesar 0.734, didukung nilai t hitung 24,852, t tabel 1,655 ( $t_h = 24,852 > t_t = 1,655$ ). (c) Kemampuan pedagogis berhubungan signifikan dengan kinerja guru Sekolah Menengah Atas Swasta Swasta Kota Metro dengan korelasi sebesar 0,869 dan koefisien regresi  $X_3$  sebesar 0.714, didukung nilai t hitung 24,855, t tabel 1,655 ( $t_h = 24,855 > t_t = 1,655$ ). (d) Motivasi berprestasi, disiplin mengajar, dan kemampuan pedagogis secara bersama-sama berhubungan signifikan dengan kinerja guru Sekolah Menengah Atas Swasta Swasta Kota Metro dengan nilai F hitung 225,407 sementara F tabel pada  $\alpha$  5% (n-k- 1); (k-1) atau (145-1); (4-1) sebesar 2,44 ( $F_h = 225,407 > F_t = 2,44$ ). Secara berurutan variable yang berkontribusi dengan kinerja guru adalah variabel motivasi berprestasi yang merupakan variabel berkontribusi paling besar terhadap kinerja guru (R Square = 0,801), kemudian diikuti oleh variabel disiplin mengajar (R Square = 0,762), dan variabel kemampuan pedagogis (R Square = 0,756).

Kata kunci : Motivasi berprestasi, disiplin mengajar, kemampuan pedagogis, kinerja guru.

**HUBUNGAN ANTARA MOTIVASI BERPRESTASI, DISIPLIN  
MENGAJAR, DAN KEMAMPUAN PEDAGOGIS  
DENGAN KINERJA GURU SMA SWASTA  
KOTA METRO**

Oleh

**I NYOMAN ALIANA**

**Tesis**

**Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar  
MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN**

**Pada**

**Program Pasca Sarjana Magister Manajemen Pendidikan  
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan  
Universitas Lampung**



**PROGRAM PASCASARJANA MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG  
2011**

Judul Tesis : **HUBUNGAN ANTARA MOTIVASI BERPRESTASI, DISIPLIN MENGAJAR DAN KEMAMPUAN PEDAGOGIS DENGAN KINERJA GURU SEKOLAH MENENGAH ATAS SWASTA KOTA METRO**

Nama Mahasiswa : I Nyoman Aliana

Nomor Pokok Mahasiswa : 0923012011

Program Studi : Magister Manajemen Pendidikan

Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

**MENYETUJUI**

1. Komisi Pembimbing

**Dr. SUMADI, MS**  
**NIP 195307171980031005**

**Dr. ALBEN AMBARITA, M.Pd**  
**NIP 195707111985031004**

2. Ketua Program Magister Manajemen Pendidikan

**Dr. SUMADI, MS**  
**NIP 195307171980031005**

MENGESAHKAN

1. Tim Penguji

Ketua : Dr. Sumadi, M.S. ....

Sekretaris : Dr. Alben Ambarita, M.Pd. ....

Penguji Anggota I : Dr. Sowiyah, M.Pd. ....

II : Dr. R. Gunawan S., S.E., M.M. ....

2. Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dr. H. Bujang Rahman, M.Si.  
NIP 19600315 198503 1 003

3. Direktur Program Pasca sarjana

Prof. Dr. Ir. Abdul Kadir Salam, M.Sc.  
NIP 19601109 198503 1 001

4. Tanggal Lulus Ujian : 4 Agustus 2011

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkan di Rama Gunawan, Lampung Tengah pada tanggal 8 Pebruari 1962, sebagai anak ketiga dari tujuh bersaudara, dari pasangan suami istri Pan Ratis (Alm) dengan Men Ratis.

Pendidikan Sekolah Dasar (SD) diselesaikan di SD Negeri 1 Rama Gunawan Kabupaten Lampung Tengah tahun 1975, Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama di SMP PGRI Seputih Raman selesai pada tahun 1979, dan Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 1 Kota Gajah Jurusan IPS selesai pada tahun 1982. Tahun 1984 terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Pendidikan Program Studi Administrasi Pendidikan di Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) Muhammadiyah Metro, selesai pada tahun 1989. Tahun 2009 tercatat sebagai mahasiswa Magister Manajemen Pendidikan di Universitas Lampung.

Bulan Maret 1991 diangkat sebagai guru DPK di SMT Pertanian Utama Wacana Metro Provinsi Lampung . Tahun 1995 dipindah tugaskan ke SMA Utama Wacana Metro, dan sejak tanggal 27 Juni 2011 dipindah tugaskan ke SMA Negeri 6 Metro sebagai guru sampai sekarang.

Menikah pada tanggal 18 Juli 1988 dengan Dra. Inti Mawarsih bt Sumo Sukarno dan dikaruniai 2 (dua) orang putra masing-masing bernama Madya Desma Aliana (18-12-1991) dan Diksa Dewanta Aliana (20-03-1999).

## MOTTO DAN PERSEMBAHAN

### Motto :

“Sarana untuk menjadi orang waskita (tahu sebelum terjadi) adalah melalui pengamatan, tekun, dan teliti”.

*(Prudence results from keen observations of one's experience).*

### Persembahan :

Dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karya ini ku persembahkan kepada :

- ✓ Ayah Ibunda terhormat Pan Ratis dan Men Ratis yang selalu memberikan cinta, kasih sayang, bimbingan dan motivasi serta doa tulus untuk keberhasilan ku.
- ✓ Istri ku tercinta Dra. Inti Mawarsih yang selalu mendampingi dan tak pernah berhenti mendoakan ku, rela berkorban segalanya, serta selalu memotivasi semangat ku untuk menyelesaikan pendidikan ini.
- ✓ Anak-anak ku terkasih Kadek Madya Desma Aliana dan Komang Diksa Dewanta Aliana yang selalu membantu menciptakan suasana hati yang nyaman dan tentram.
- ✓ Saudaraku yang ku cintai Wayan Ratis, Nengah Sunarti, Made Sulasmi, Ketut Nurwasa, Wayan Suliasih dan Nengah Sumiati yang tak pernah berhenti ngrestiti, senandungkan doa untuk kesuksesan ku.

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas berkat dan rahmatnya yang melimpah sehingga mampu memberikan kekuatan dan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian tesis ini.

Tesis dengan judul “*Hubungan Antara Motivasi Berprestasi, Disiplin Mengajar, dan Kemampuan Pedagogis dengan Kinerja Guru Sekolah Menengah Atas Swasta Kota Metro*”. adalah salah satu syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan di Universitas Lampung.

Dalam kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Ir. Sugeng P. Harianto, M.S. selaku Rektor Universitas Lampung
2. Prof. Dr. Ir. Abdur Kadir Salam, M.Sc selaku Direktur Pascasarjana.
3. Dr. Bujang Rahman, M.S, Selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung yang selalu memberi motivasi dalam menyelesaikan pendidikan di program pasca sarjana ini.
4. Dr. Sumadi, MS selaku Ketua Program Magister Manajemen Pendidikan Universitas Lampung sekaligus selaku Ketua Dewan Penguji dan Pembimbing I yang selalu memberi semangat dan bimbingan dalam menyelesaikan penelitian tesis ini
5. Dr. Hj. Sowiyah, M.Pd, selaku sekretaris Program Magister Manajemen Pendidikan Universitas Lampung sekaligus Anggota Dewan Penguji I yang



dengan bijak telah mengatur jadwal kegiatan seminar baik seminar proposal maupun seminar hasil untuk penulis

6. Dr. Alben Ambarita, M.Pd selaku Sekretaris Dewan penguji sekaligus Pembimbing II yang tak pernah bosan dan selalu membimbing serta mendampingi penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.
7. Dr. R. Gunawan Sudarmanto, S.Pd, S.E. M.M. selaku pembahas dalam seminar Proposal dan hasil sekaligus Anggota Dewan Penguji II yang sangat banyak memberikan masukan, kritik dan saran dalam penyempurnaan penelitian ini.
8. Kepala SMA Swasta di Kota Metro yang telah memberikan ijin untuk melaksanakan penelitian dan pengambilan data.
9. Guru-guru di SMA Swasta Kota Metro yang telah bersedia meluangkan waktu untuk mengisi angket penelitian.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna, akan tetapi saya berharap semoga tesis yang sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 04 Agustus 2011

Penulis

I Nyoman Aliana

# DAFTAR PUSTAKA

# LAMPIRAN

